



Ax:saison 2, épisode 3

publié le 27/03/2019

Ce soir, ils seront les plus beaux pour aller danser !

Descriptif :

Journée de ski marquée par les progrès , les anniversaires et la fiesta boum boum !!!

Vos enfants sont supers !!!! Ils dorment comme des bébés et du coup les encadrants aussi. Pour cette deuxième matinée de ski, tout le monde était à l'heure et prêt à passer l'épreuve du CGCLF, (crème , gants, casque, lunettes, forfait) sachant que cette compétence est évaluée deux fois par jour.

Vos enfants sont supers !!!! Aujourd'hui tous sont capables de prendre le téléski et 4 groupes sur 5 prennent déjà les télécabines ou les télésièges pour aller skier en altitude sur une neige de meilleure qualité .

Vos enfants sont supers !! Ils mangent bien et assument sans rechigner les tâches collectives.

Vos enfants sont supers ! Les élèves qui ont fêté leurs 13 ans cette semaine ont offert des bonbons à tout le groupe ce qui a coloré notre goûter et nous a redonné de l'élan pour ranger les chambres.

Nous en saurons plus demain sur la soirée car la boum requiert une vigilance de tous les instants. Nous pouvons simplement vous annoncer qu'ils sont beaux et prêts à danser jusqu'à 21:30, heure prévue du coucher .

Ci-joint la ivideo du jour.

À demain.

<https://gopro.com/v/B2ZyEaNev6PkW>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.